
Член  Совета  Республики
Людмила  Сапего  провела
встречу  с  трудовым
коллективом  ОАО  «Гомельский
белково-жировой завод»
Член Постоянной комиссии Совета Республики по законодательству
и  государственному  строительству,  генеральный  директор
Гомельского  торгово-производственного  республиканского
унитарного  предприятия  «Фармация»  Людмила  Сапего  в  рамках
единого  дня  информирования  провела  встречу  с  трудовым
коллективом  ОАО  «Гомельский  белково-жировой  завод».
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Актуальной теме единого дня информирования «Выборы Президента
Республики Беларусь: будущее зависит от нас» была посвящена
встреча.

«Сегодня в Беларуси строятся дома и больницы, новые станции
метрополитена,  вводятся  физкультурные  комплексы,  прилавки
магазинов ломятся от изобилия товаров. Наша пищевая и легкая



промышленность известна на весь мир.

Неизменным национальным брендом Беларуси остается социальное
государство,  которое  проявляет  заботу  о  гражданах,  активно
развивая здравоохранение и социальную сферу, оказывая помощь
малообеспеченным слоям населения.

Выборы  являются  неотъемлемым  атрибутом  современной
государственности.  Это  политический  инструмент,  благодаря
которому граждане наделяют властными полномочиями тех, кому
доверяют и в ком видят своего лидера, способного обеспечить
мир, развитие и благополучие», — отметила парламентарий.

В  заключении  встречи  сенатору  были  заданы  вопросы
лекарственного  обеспечения  населения.
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